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一般社団法人　千葉県作業療法士会代議員選挙公報

【一般社団法人　千葉県作業療法士会　選挙管理委員会】

千葉県作業療法士会選挙管理規程第8条に基づく代議員の選挙について令和5年12月8日付で公示し、立候補を募りました。
その結果、立候補者数が代議員の定数を満たさなかったため、選挙管理規程第15条により、全員が無投票当選となります。
選挙管理規程第12条により立候補者の意見表明を選挙区別順で以下に原文掲示します。

野口　晴康 古橋　理恵
医療法人社団博翔会　五香病院 松戸市健康福祉会館

この度、千葉県作業療法士会東葛北部代議員に立候補させていただきました
野口晴康です。令和5年度まで、理事として教育部臨床実習指導者講習会委
員会と現職者研修委員会、災害対策委員会、東葛ブロック担当理事に携わら
せて頂きました。生涯教育制度の現職者共通研修・選択研修は運営委員の皆
様のご協力を賜りながら、円滑に開催しております。令和5年度からは一部対
面での研修を再開しております。臨床実習指導者講習会委員会では講習会と
フォローアップ研修会を開催し、悩みや不安の軽減・スキルアップを目指した
研修会の開催に携わりました。東葛北部ブロックではブロック運営委員の皆様
との連携を図りながら、ブロック運営の補助に携わらせていただいておりま
す。
引き続き、千葉県作業療法士会が今後も皆様の繋がりのハブとして支えにな
る様、尽力して参ります。宜しくお願い致します。

推薦のため宣伝文の掲載はありません

順天堂大学医学部付属浦安病院 リニエ訪問看護ステーション船橋
この度、代議員選挙に立候補します植田修二郎と申します。大学病院
での勤務も15年目を迎え、大学院博士課程にも在籍しています。また
他大学での非常勤講師や、自治体主催のリハビリ専門職等派遣事業
講師など貴重な経験もさせていただいています。その中で臨床はもちろ
ん、教育分野の奥深さ、地域の作業療法士や他職種の方の活躍から
多くの学びをいただいています。千葉県作業療法の発展むけ、微力な
がら自らの経験を還元できればと考えています。どうぞよろしくお願い
いたします。

この度、千葉県作業療法士協会の代議員に立候補しました勝俣岳太
です。私はこれまで病院・地域で0歳～100歳を超える幅広い年齢層の
方々と携わってまいりました。その中で作業療法士の重要性や必要性
を肌で感じ、より多くの方に作業療法のことを知っていただき、作業療
法士が活躍できる場所をさらに増やしていきたいと考えております。ま
た、教育面や地域のつながりを大切にしたいと考えており、研修会や連
絡会などを開催し、実践を通した作業療法士育成、横のつながりを強
固にし、千葉県作業療法士協会がより発展しくよう微力ではありますが
努力していきたいと思います。

小貫　祐介 金平　智恵美

勝俣　岳太植田　修二郎

高山　大輔

東葛北部ブロック委員、地域共生社会推進委員として県士会活動に参
加してきました。士会活動がより充実し、千葉県の作業療法の発展に
つながるように代議員として尽力していきたいと考えております。よろし
くお願いいたします。

野田病院

船橋市役所　地域包括ケア推進課 八千代リハビリテーション学院
この度、令和6年度代議員選挙に立候補させていただきます船橋市役所の小
貫と申します。県内の総合病院、県外の大学病院にて臨床を経験し、現在は
船橋市の地域包括支援センターを管轄する課で行政に携わる作業療法士とし
て仕事をしています。作業療法士の役割については急性期〜維持期等病院
で求められるもの、訪問や施設内等地域で求められるものはそれぞれ異なっ
ていると思います。また、先日行われた千葉県の研修会においても、それぞれ
のリバビリテーション専門職の皆さんから、行政と連携していきたいと思ってい
るが、うまく連携できていないことが課題として挙げられていました。このことか
ら、行政で地域のリハビリテーションに携わっている作業療法士として、少しで
も寄与できればと思い立候補をさせていただきました。
ご支援のほどよろしくお願いいたします。

2期目の代議員に立候補させていただきます金平智恵美です。急性
期・回復期・生活期の病院でのリハビリ、通所リハ、訪問リハ、特別養
護老人ホームでのリハビリ、介護実習普及センターでの自助具工房・
福祉用具開発支援など様々な分野の作業療法を少しずつ経験した後、
作業療法士育成に携わるようになって15年になります。県士会では、表
彰委員会、調査部、東葛南部ブロック、学会委員会に微力ながら携わ
らせていただいています。この2年間の県士会活動を通し、様々な課題
が見えてきました。その課題の改善に向けて、委員の皆さんと共に今
後も県士会活動を盛り上げていきたいと思います。よろしくお願いいた
します。
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東京湾岸リハビリテーション病院 東京湾岸リハビリテーション病院
このたび、代議員に立候補致しました東京湾岸リハビリテーション病院
の坂田祥子です。
これまでの県士会活動を通して、改めて作業療法士の職能団体である
県士会の存在の重要性・必要性を痛感しました。一方、県士会員が減
少傾向にあり、会長という立場も経験させていただいた者として責任を
感じています。
作業療法士自身の質の向上のために必要なことは作業療法士自身に
しかわからず、また、その場を作るのも作業療法士にしかできません。
今後も皆様とともに協力して、活動しやすい県士会について考えてゆき
たいと存じます。

このたびの千葉県作業療法士会代議員選挙に立候補いたしました。私は、
2013年に東京湾岸リハビリテーション病院に入職し、回復期、生活期の通所・
訪問リハビリテーションを経て、現在は通所リハビリテーションを主とした団体
の事務局として従事しています。また、千葉県作業療法士会の活動では、福
祉用具対策委員会、ホームページ委員会の一員として、皆様のお役に立てる
ような情報提供に努めております。日常業務の関係で、通所リハビリテーショ
ンの運営や制度に関しては貢献できることがあるのではないかと自負していま
す。また、作業療法士にとって生活期は特に専門性を問われる場と認識して
います。生活期の立場から、皆様と一緒に作業療法を考えていきたい、という
思いから立候補させていただきました。格別のご高配を賜りますよう、何卒よ
ろしくお願い申し上げます。

坂田　祥子 佐々木　海人

田中　望 土居　義典
リボン葛西駅前校 株式会社　土居孝義商店

私は平成23年4月に船橋市立リハビリテーション病院入社し産休、育児休暇を
取得しながら回復期病棟や外来にて勤務。その後平成30年4月株式会社リボ
ン入社し、就労を希望されている障害をお持ちの幅広い疾患の方に、就労支
援、地域の医療・福祉・教育関係者の方々に向けた障害者就労支援に関する
ご理解を深めていただくための活動を東葛南部中心に行っております。
また県内での活動を広げ昨年から市原市矯正センターへも参加しており、そ
の中で作業療法士の活躍の場をさらに広げることの意義を強く感じました。今
後、代議員として千葉県内における障害者への支援は下より、それに付随し
て生活をしづらい方々に対する地域支援も県士会の立場で広げるために立候
補いたしました。また県内には女性会員の多く在籍しており「子育て」と「お仕
事」と「県士会活動」この３つの視点から良いよりOTライフを提言できるよう活
動も進めたいと考えております。

この度代議員に立候補させていただきました土居義典と申します。私は20年
間に渡り地域における作業療法士として活動しております。地域内では訪問
におけるリハビリテーション、職業リハビリテーションの2つを専門としておりま
す。その中で他県ではありますが県士会の理事にて運営の舵取りを行った経
験、また日本作業療法士協会制度対策部保険対策委員会介護保険班班長に
て介護報酬における要望及び改定情報の集約等における業務も歴任しており
ます。これから地域包括ケアが中核となる中で地域において活動している作
業療法士が、さらに専門性を高め地域貢献できるように、行政や県士会が推
進すべき方向と担当区内の作業療法士の「声」を重ね、また今までの経験値も
生かしながら、会員と千葉県作業療法士会の発展のために活動していきたい
と思っております。

塩田　将 関　美行
医療法人社団誠馨会セコメディック病院 株式会社リボン

この度、代議員選挙に立候補する、塩田将と申します。経歴として、大学卒業
後、船橋市のセコメディック病院に10年間在職し、副主任の役を授かっていま
す。2021年からは大学院にて学び直しに取り組んでいます。臨床、教育、研究
を柱に職務を遂行しており、特に教育への関心が高いことを自覚しています。
県士会活動では、2022年度からホームページ委員、2023年度から東葛南部ブ
ロック委員として貢献して参りました。前者は事務作業が中心ですので坦々
と、後者は東葛南部のネットワークづくりのために尽力しています。私たちが
生活する地域の作業療法士が、自分たちの作業療法を行えるように、面白さ
を感じながら、それを隣の作業療法士と分かち合えるように、様々な企画を創
出することを耽々と見据えて任に就いています。この度、立候補する理由も、
思いは同じでございます。千葉県の作業療法士のために尽力したいと考えて
います。

私は作業療法士養成校卒業後に千葉県内の精神科病院にて11年勤
務、その後就労移行支援事業所にて8年勤務しております。現在は、就
労を希望されている障害をお持ちの幅広い疾患の方に就労支援、地域
の医療・福祉・教育関係者の方々に向けた障害者就労支援に関するご
理解を深めていただくための活動等を行っております。
その中でさらに県内での活動を広げ令和5年12月から市原市矯正セン
ターへも参加しており、その中で作業療法士の活躍の場をさらに広げる
ことの意義を強く感じました。今後、代議員として千葉県内における障
害者への支援は下より、それに付随して生活をしづらい方々に対する
地域支援も県士会の立場で広げるために立候補いたしました。
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五味　幸寛 今野　和成
国際医療福祉大学 総合病院国保旭中央病院

私は、県士会において平成 30 年度から代議員を、令和 4 年度から理
事を務めております。
多くの県士会員の声を聞き、千葉県作業療法の更なる発展に貢献した
いと思い、再び代議員に立候補いたしました。COVID-19 が 5 類感染
症に移行され、県士会活動が再び対面で行えるようになってきました。
様々な県士会活動を通して、県内の作業療法士や関連する職種の
方々と交流してまいりたいと思います。

総合病院にて急性期リハビリテーションや訪問リハビリテーションに従事する
とともに、地域リハビリテーション広域支援センターや高次脳支援拠点機関の
支援コーディネーターとして、地域住民や市町村への支援事業に携わっており
ます。
　県士会活動においては、令和2年度より理事を務め、令和4年度からは副会
長を拝命し、組織運営や、地域連携、災害対策などに携わって参りました。
　引き続き、会員を守る、県民を守るための災害対策に尽力するとともに、地
域リハビリテーション活動に貢献し、県士会活動を活発なものにしていきたい
と考えております。どうぞよろしくお願い致します。

古城　哲也 横山　誠治
リボン生活介護 企業組合　Weneed

この度千葉県作業療法士会代議員選挙に立候補いたしました有限会社総合
リハビリ研究所の古城哲也と申します。主に通所系事業(デイサービス、生活
介護)に携わらせていただいております。
現在は千葉県作業療法士会の監事、福祉用具対策委員として活動させてい
ただいてます。
日々の業務の中で利用者への作業療法はもちろんのことチームマネジメント
においても作業療法士の重要性を実感しております。作業療法士は医療、介
護、障害福祉、企業等と幅広い場所で活躍できる職種だと思いますし先輩方
のお陰で様々な場所で働く作業療法士が徐々に社会に認知されてきていま
す。わたしも微力ながら作業療法士の発展に貢献できればと考えこの度立候
補いたしました。どうぞよろしくお願いします。

皆さん、OTやっていますか？OTやれていますか？モヤモヤしていませんか？
私は今まで某老健で18年間、高齢者のリハビリテーションに携わってきました
が、身体面やADL面が主で私がOTとしてもっともやりたかった社会参加の側
面があまりできていませんでした。外部活動として、千葉県作業療法士会では
認知症対策委員会として認知症リハビリテーション専門職研修を、市川市では
市川市リハビリテーション協議会として行政と一緒に地域支援事業をそれぞれ
行ってきました。
しかしOTとしての社会参加のリハビリテーション、社会にどうつなげるかはま
だまだこれからだと思っています。皆さんが思い描くOT像、OTとしてやりたい
こと、対象者の方が社会に繋がり、働けるようになる、あるいはOTとして他事
業所を支援すること、OTにはまだまだ可能性がたくさんあると思います。これ
を無理なく楽しく一緒に実現しませんか？

佐々木　啓人 熊谷　将志
リボン結訪問看護ステーション船橋 東京湾岸リハビリテーション病院

佐々木啓人と申します。私は令和4年度より代議員・理事を2年間務め
させていただきました。理事としては福祉用具対策委員として、その他
にはちばPOSで運営となった千葉県生活期リハビリテーション研修会
の実行委員を3年間勤めています。令和6年度からは診療報酬などの
改定が多く、それぞれの職場において対応に追われることが多くなるこ
とが予測されます。また、世の中の状況にも変化があり、物価などが高
騰するなかで私たち作業療法士の職場における待遇においても、長く
この職場で続けていけるように給与なども向上していかなければ持続し
ていかないように思われます。日々、現場で皆さんが感じていらっしゃ
る事をご意見としてお届けできるように、柔軟な姿勢をもって取り組んで
いけたらと思っています。

この度、千葉県作業療法士会代議員選挙に立候補いたしました、東京湾岸リ
ハビリテーション病院の熊谷将志です。2016年から現在までの4期8年を代議
員として務めさせていただいております。代議員として、千葉県作業療法士会
が会員の皆様に対して誠実かつ積極的な活動を提供できているかどうかにつ
いて理事や代議員の皆様と共に確認し、より良い千葉県作業療法士会を目指
してきました。会員の皆様におかれましても、日頃より千葉県作業療法士会の
活動にご理解とご協力を賜りまして、誠にありがとうございます。微力ではござ
いますが、千葉県作業療法士会の活動を見つめ、確認し、県士会のさらなる
発展を会員の皆様と共に目指すための代議員としての活動に引き続き携わら
せていただけましたら心から嬉しく思います。皆様からのご支援を頂戴できま
したら幸いです。ご支援賜れますようどうぞよろしくお願い申し上げます。

村松　裕須圭
船橋市西簡易マザーズホーム

この度、代議員に立候補させていただきました村松裕須圭と申します。
私は回復期病院と訪問看護ステーションを経て、より地域を意識した支
援に携わりたく市職員となり、児童発達支援事業所に配属となりまし
た。
県士会では、東葛南部ブロックとこども連携委員会での活動に従事し
てきました。
千葉県作業療法士会の代議員として、東葛南部の作業療法士の声を
一つでも多く拾い上げ、県士会や地域を盛り上げていける体制や連携
を作る等、今後とも県士会の更なる発展のために微力ながら貢献した
いと考え立候補させて頂きました。

小池 靖子
医療法人社団心和会　成田リハ ビリテーシ ョン病院

令和 6 年度代議員選挙に立候補いたしました成田リハビリテーション病院の
小池靖子と申します。私はこれまで地域共生社会推進委員や東総ブロック委
員として県士会の活動に取り組んで参りました。また、所属施設では臨床業務
及び管理業務に加え、印旛圏域地域リハ広域支援センター事業の業務に携
わっております。その中で作業療法士の専門性を活かした取り組みや多職種
連携、行政との関わりなどから、作業療法士の専門性の良さ、他の専門職と
連携し課題解決に向け一体的に取り組むことの良さを実感しております。
今後は、市町村単位で作業療法士配置が必要とされているため、これまでの
経験を活かして県士会の活動や県士会と多職種の連携に貢献できればと考
えております。
皆様のご支援ならびに、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。



千葉中央選挙区 立候補者8名（定数10名）
氏名 氏名

勤務先 勤務先

氏名 氏名
勤務先 勤務先

須藤　崇行 有川　真弓
千葉県立保健医療大学 千葉県立保健医療大学

この度、千葉県作業療法士会　代議員選挙に立候補しました、千葉県
立保健医療大学の須藤崇行です。これまでの千葉県での活動として
は、平成25年度より生活行為向上マネジメントの委員として活動し、平
成29年度からは学会委員会の委員長を務めております。また令和2年7
月からは、副会長として業務を行ってきました。
これまでの県士会活動を通して、より会員の皆さまの意見を反映出来
る体制作りが必要と感じたため、今回代議員の選挙に立候補いたしま
した。微力ながら、千葉県の作業療法士が活動しやすい環境作りに貢
献したいと思いますので、よろしくお願いいたします。

平成24年より千葉県立保健医療大学で作業療法士の養成教育に携
わっています。平成28年度より千葉県作業療法士会の理事となり、ま
た事務局長を仰せつかり、力不足ながら8年間活動を進めてまいりまし
た。会員の思いが県士会活動に反映されるよう尽力したいと思い、立
候補をさせていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。

岡野　朋子 吉田　尚樹
石郷岡病院 千葉県千葉リハビリテーションセンター

生まれ育った千葉に戻り、石郷岡病院の認知症治療病棟の立ち上げ
に関わらせていただき13年となりました。その間、千葉県作業療法士会
の研修会や委員会、そこでお会いした方々には数多のご指導やお知
恵、大きな支えを頂戴し、身近にある県士会のありがたさを実感してい
ます。現在、千葉県士会では千葉中央ブロック長、臨床実習指導者講
習会委員会副委員長、千葉県精神保健福祉協議会理事等を拝任し尽
力しております。千葉県作業療養士会が会員みなさまの支えとなり、県
民の笑顔あふれる生活のために心おきなく力を発揮していただけます
よう、みなさまの声を県士会に届けてまいる所存です。

会員の皆様、私は千葉県千葉リハビリテーションセンターの吉田尚樹と申しま
す。臨床現場では小児・発達障害領域に従事しています。千葉県作業療法士
会では、学術部発達障害委員会や臨床実習指導者講習会委員会などの活動
に携わっています。今期より、千葉県作業療法士会の代議員を務めさせて頂
き、来期の代議員へも立候補を致しました。その理由に、千葉県という広域な
地域で多様な臨床現場において、地域差や領域による千葉県作業療法士会
の活動などに差がまだまだ生じていると感じています。どの地域、領域の会員
でも千葉県作業療法士会を通じて自身や対象者、組織へ還元できるように、
皆様の分け隔てない声を代議員として千葉県作業療法士会へ届け、次のアク
ションへ進めていく必要があると強く感じています。
皆様が自信を持って、千葉県作業療法士会があってよかったと思える活動を
後押ししていきたいと思っています。どうぞ、よろしくお願い致します。



氏名 氏名
勤務先 勤務先

氏名 氏名
勤務先 勤務先

南総選挙区 立候補者 9名（定数6名）
氏名 氏名

勤務先 勤務先

氏名 氏名
勤務先 勤務先

大塚　栄子 宮﨑　剛
植草学園大学 千葉みなとリハビリテーション病院

昨年度は理事および地域共生社会推進委員長として、本年度は監事・
こども連携推進委員として活動をしてきました。作業療法を取り巻く社
会の大きな変化から、従来の作業療法の範疇はもちろん、多様な場
面・多様な方々の中で、課題を発見し対応を考える機会が増えている
ように思います。県士会会員の方々が力を発揮できるように、様々なご
意見を県士会活動に反映出来るよう努力したいと思います。どうぞよろ
しくお願いいたします。

千葉みなとリハビリテーション病院の宮崎と申します。前回に続いて、
代議員に立候補させていただきました。セラピスト1人1人の意見を大切
にし、千葉県のリハビリテーションや作業療法士の発展のために尽力し
たいと考えております。精一杯努めさせていただきますのでよろしくお
願いいたします。

露崎　雄太 松尾　真輔
医療法人社団淳英会　おゆみの中央病院 千葉県立保健医療大学

令和6年度代議員選挙に立候補させていただきます。おゆみの中央病
院回復期病棟勤務の露崎雄太と申します。私はこれまでも広報委員会
や千葉中央ブロック、教育部現職者共通研修委員会や、臨床実習指
導者講習会など多岐にわたり千葉県作業療法士会の活動に取り組ん
でまいりました。また、勤務先では一般臨床業務に加え、広報支援セン
ター業務にも携わっており地域や他の専門職種と作業療法士の連携
強化についても取り組んでおります。                                           こ
のような経験を県士会活動に反映させ、より良い取り組みへと発展させ
ていきたいと考えております。ぜひ、皆様にご支援ならびに、ご指導ご
鞭撻のほど何卒よろしくお願いいたします。

私はここ数年、士会の副会長の立場で携わってまいりましたが、県士
会組織はまだまだ未熟であり、県士会活動や県士会内外への効果的
な情報の発信、また医療専門職団体としての役割を担うことなどが必
要な組織です。またこれまで以上に、他都道府県士会や協会、他の専
門職能団体、行政などの関わりある方々とも連携を強化し、地域社会
作りに作業療法士の視点を持って携わることが、とても大切な時期にき
ているのではないかと強く感じています。
今後、県士会員の皆様と共に、「千葉県における作業療法」の更なる発
展に取り組んでいきたいと考えております。引き続き微力ではあります
が、お役に立ててればと思い、立候補いたしました。
皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

浦部　智章 下田　辰也
合同会社artrings 国保直営総合病院　君津中央病院

千葉県作業療法士会代議員選挙に立候補した合同会社artringsの浦
部智章と申します。君津圏域で訪問看護ステーションを運営しておりま
す。今回千葉県作業療法士会の活動に参加することで作業療法士の
地位向上、職域の拡大などに繋がればと思い、立候補させていただき
ました。
何卒よろしくお願い申し上げます。

この度、千葉県作業療法士会代議員に立候補させていただきました国
保直営総合病院、君津中央病院の下田辰也です。千葉県作業療法士
会ではこれまで代議員と南総ブロック長として活動してきました。君津
圏域では、現在、君津圏域PTOTST連絡協議会会長を務めており、地
域のリハ職や多職種との繋がりを大切に活動しております。地域団体
が活発に動いている中で、作業療法士としての職域を守るためにも、
県士会だからこそ出来ることを再確認し、県士会員の皆さまへ有益で
価値のある活動を効率よく伝え、発展に寄与できればと考えておりま
す。

袴田　龍一 気仙　由佳
医療法人社団白金会　白金整形外科病院 国保直営総合病院　君津中央病院

令和6年度代議員選挙に立候補させていただきます。私は白金整形外科病院
地域リハビリテーション室で勤務をしています袴田龍一と申します。臨床場面
では急性期と回復期病棟、外来リハビリ、通所リハビリ、訪問リハビリで多くの
ことを経験せていただきました。現在はその経験を活かし地域でのリハビリ
テーション活動を中心に行っています。その中で広域支援センターの業務を
行っていくと地域連携の重要性や作業療法士の活躍できる場がまだまだ多く
あることに気が付かされます。また、行政職員をはじめ多くの人が作業療法士
を必要としている現状があります。地域連携など作業療法士が地域に出ていく
ことは作業療法士の価値を高め、質の向上にも繋がると考えています。私が
行っている活動を県士会活動にも反映させ、県士会の発展に繋がればと考え
ています。是非、皆様のご支援、ご指導を宜しくお願いいたします。

この度、千葉県作業療法士会代議員に立候補させていただきました国
保直営総合病院君津中央病院の気仙由佳と申します。千葉県作業療
法士会ではこれまで広報委員会、こども連携委員会、南総ブロックにて
活動して参りました。県士会の各委員会活動を通して、つながることの
大切さについて再認識する機会が多くありました。代議員として、県士
会の活動を続けることで地域との繋がりを持ち、会員の皆様の意見を
吸い上げ、少しでも良い県士会の活動へつながることを目的に活動し
ていきたいと思います。微力ながら尽力いたしますのでよろしくお願い
いたします。



氏名 氏名
勤務先 勤務先

氏名 氏名
勤務先 勤務先

氏名
勤務先

兼子　健一 金木　咲子
千葉医療福祉専門学校 株式会社メディファーレ

特定非営利活動法人　晃智会
大学病院に20年以上勤務して、急性期医療を中心に作業療法を展開
してきました。また認知症・地域連携・地域福祉などを実践しておりまし
た
現在は地域医療・地域福祉・訪問看護ステーションの運営管理してお
り、今まで培ったものを伝えながら地域の為に努力できればと思ってお
ります。
千葉県作業療法士協会の活動としては財務部運営させてもらってお
り、今後も千葉県作業療法士協会の活動に尽力していきたいと思いま
す

水野　陽仁 多田　智
株式会社メディファーレ 特定非営利活動法人　晃智会

大学病院に14年勤務して、急性期医療を中心に整形疾患・呼吸器疾患
を専門とし作業療法を展開しておりました。現在は地域医療の為訪問
看護ステーション運営しております。千葉県作業療法士協会の活動とし
ては財務部を経験させてもらっており、今後も千葉県作業療法士協会
の活動に尽力していきたいと思います

大学病院に24年勤務して、急性期医療を中心に高次脳機能障害・外
傷・神経筋疾患・地域の作業療法を展開してきました。現在は地域医
療・福祉の為福祉施設・訪問看護ステーション業務を行っております。
千葉県作業療法士協会の活動としては財務部部長を任されており、予
算作成・金銭管理業務を実施しております。今後も千葉県作業療法士
協会の活動に尽力していきたいと思います。

千葉医療福祉専門学校の兼子健一です。この度、千葉県作業療法士
会の代議員に立候補させていただきます。日々の作業療法士養成業
務において、県士会員の先生方から多くのことを学ばせていただいて
おります。また、県士会の企画委員会や臨床実習指導者講習会、養成
校連絡協議会などの活動を通じて、県士会員の皆様と連携し、将来の
作業療法士を育成し、作業療法が社会に貢献できるよう努めておりま
す。今後も代議員として、県士会員の多彩な活動や考えに触れ、千葉
県作業療法士会の発展に貢献できるよう努力いたします。どうぞよろし
くお願い申し上げます。

大学病院に18年勤務して、急性期医療を中心にがん、緩和医療、外科
系疾患を専門とし、物忘れ外来分野でも作業療法を行ってまいりまし
た。現在は訪問看護ステーションの運営を実施して地域医療を支えて
おります。
千葉県作業士協会の活動としては財務部・市原市医療連携推進委員
を経験させてもらっており、今後も千葉県作業療法士協会の活動に尽
力していきたいと思います

須藤　和晃
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